
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度からずっと懸案だった正門周辺の木々の剪定が、最終的にボラ
ンティアの方々のお力をお借りして、ようやく完結の日を迎えました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これで大規模な剪定は数年に一度（町予算）、毎年の剪定はボランティア委託

（ＰＴＡより謝礼）という持続可能な仕組みが整いました。ありがとうございました。 

  いつもは学習支援の 
「丸付け先生」！（髙井さん） 
木を切るときは、さすが 

「林業界の達人」！ 

 ２ｔトラックをご提供 
いただいた方は福賀
地区の白松さん！ 

 こちらも懸案だった草
置き場の状況も改善！ 


